

Kattan reveló prioridades para Ecopetrol

ECOPETROL inauguró su tercer parque solar con la participación de Felipe Bayón, presidente de la compañía. “En la vida lo importante son las instituciones, no las personas”, señaló.

En sus primeras declaraciones después de esta decisión, Bayón señaló que su salida fue una decisión con-

junta, en la que se tuvo en cuenta que estuviera en la Asamblea de Accionistas y que pudiera entregar los resultados de 2022, que se espera que sean récord.

“Esto es un hito, para que todos nuestros accionistas tengan la oportunidad de entender los resultados”, explicó. Añadió que



FELIPE BAYÓN

Presidente de Ecopetrol

se va con la satisfacción del deber cumplido.

Esto fue ratificado por Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, que dijo que fue una decisión conjunta y que no fue impuesta. Aseguró que no había hablado ni previamente ni después de la junta con el presidente Petro.

Asimismo señaló que no se ha elegido una firma cazatalentos para que inicie el proceso de selección del nuevo presidente.

Bayón señaló que la Junta sería quién decidiera los parámetros del perfil de la persona que llegue a ocupar el cargo. Al respecto, Kattan apuntó que no se han decidido estos puntos.

“Nos reuniremos para elegir cuál es el perfil y la firma cazatalentos que hará el

proceso en las próximas semanas”, aseguró.

El presidente de la Junta apuntó que será prioritario aumentar la producción a un millón de barriles en los próximos cuatro o cinco años, así como mantener los negocios de cero y bajas emisiones que se espera que a 2040 sea la mitad del Ebitda de la petrolera. “Esa es la transición que estamos en camino a conseguir”, concluyó.